

Marta Castillo triunfa en la bolera de Matamorosa

La jugadora de la Peña Bolística Mazcuerras se impuso en la final del V Concurso Ayuntamiento Campoo de Enmedio a Iris Cagigas (P. B. La Carmencita)



Vive Campoo | Mataporquera | 29/08/2016

El corro de Matamorosa fue el escenario, el pasado sábado, del V Concurso Ayuntamiento Campoo de Enmedio que con motivo de la fiesta del municipio se organiza para la categoría femenina. En las tiradas clasificatorias, las participantes lograron los registros siguientes: Iris Cagigas (P.B. La Carmencita), 132 bolos; Marta Castillo (P.B. Mazcuerras), 131; Andrea Gómez (P.B. Campoo de Yuso), 131; Laura Abascal (P.B. Campoo de Yuso), 121; Naomi Solórzano (P.B. La Carmencita), 120; Blanca Riaño (P.B. Campoo de Yuso), 117; Miriam Velarde (P.B. Mazcuerras), 114 y Cristina Cabiellas (P. B. Gandarilla), 101 bolos. El obligado desempate entre Marta Castillo y Andrea Gómez se resolvió en cuatro tiradas en favor de la primera de las mismas. En la final, que resultó igualadísima, Marta Castillo se llevó el triunfo tras imponerse a Iris Cagigas por tres chicos a dos.

La ceremonia de entrega de premios contó con la presencia de la congresista popular, Ana María Madrazo, y los diputados campurrianos del PP en el Parlamento de Cantabria Santiago Recio y Francisco Rodríguez. Todos ellos invitados por el alcalde del Ayuntamiento de Campoo de Enmedio, Pedro Manuel Martínez. Los actos fueron presentados por el teniente de alcalde y concejal de Obras Públicas, Moisés Balbás.